

### Kein " Pferd 73 "

" Aus Gründen wirtschaftlicher Vernunft " hat die Messe- und Ausstellungs-GmbH in Köln beschlossen, von der Durchführung des "Pferd 73 " in diesem Jahr Abstand zu nehmen und das Projekt im Einvernehmen mit den Vorsitzenden von Kuratorium und Fachbeirat, sowie auch in Absprache mit der Ausstellungs- und Messe GmbH in Essen bis 1974 zurückzustellen.

Bekanntlich wollten sämtliche Reitsport- und Zuchtverbände die Kölner Messe unterstützen. Da die Konkurrenz-Messe, die Essener " Equitana " drei Wochen vorher stattfindet, möchte man die Konkurrenzierungen von zwei Veranstaltungen gleicher Thematik in kürzester Zeitfolge vermeiden und damit letztlich den Interessen der beteiligten Wirtschaftskreise dienen.

Die I.G. Kölner Reiter hatte vorgesehen, bei " Pferd 73 " repräsentativ durch einen Stand in Erscheinung zu treten. Nun ist geplant, daß im Januar die Vertreter von " Pferd 73 " und " Equitana " zusammentreten, um die weitere Marschrichtung festzulegen.

\*\*\*\*\*



### Aufgeschnappt :

Am 17. Dezember wurde Herr von Loeper von Ihrer Majestät, der englischen Königin Mutter, im Londoner St. James - Palast empfangen . Er gehörte damit erstmals zu den Gästen beim alljährlichen großen Cocktail für Persönlichkeiten des internationalen Pferdesports. Die Gastgeberin konnte übrigens gerade den 250. Sieg eines ihrer Pferde in einem Hindernisrennen verzeichnen.

Von Loeper ist Reitsportwart des " Reitervereins Oranjehof " und hauptberuflich stellvertretender Generalsekretär des " Direktoriums für Vollblutzucht- und rennen " in Köln.

### Reit- und Fahrausrüstung

Kutschwagen

Export · Import

Sattlerei



### Elegante Brautkutschen

sowie pferdebespannte Wagen  
in verschiedenen Ausführungen  
für Festzüge, Werbungen und  
Gesellschaftsfahrten

Josef Hackenbroch Tel.: 48 68 00  
5022 Junkersdorf, Langgasse 23

### Aus dem Jahresbericht :

8.200 Reitstunden wurden durch die beiden Reitlehrer Görres und Birke gegeben. 12 Schulpferde und 17 Privatpferde runden den vorjährigen Pferdebestand ab. Die Mitgliederzahl stieg auf 382. 238 davon sind Jugendliche unter 18 Jahren (es besteht Mitgliedszwang für alle, die dort reiten).

Ein Rückblick auf die letzten drei Jahre ergibt eine Verdreifachung der Mitgliederzahl, eine Verdreifachung der Schulpferde, viermal so viel Reitstunden, die Haushaltsumme hat sich ebenfalls vervierfacht und die Bilanzsumme verzehnfacht.

Offizielles Zitat aus dem Jahresbericht: " ..... dennoch haben wir keinerlei Grund, großwahn-sinnig zu werden. Vielmehr müssen wir das realistische Maß für das Mögliche im Auge behalten! "

\*

### Keine Rücksicht auf Pferde durch Autos ?

Der Kölner Reiter-Club meldet uns, daß er sich bemüht hat, bei der Stadt Köln die Aufstellung von Geschwindigkeitsbegrenzungsschildern an der Reit-anlage zu erwirken. Demnach sollte die Rhönsahlerstraße mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/Std. belegt werden. Die Bitte wurde von den verkehrslenkenden Dienststellen der Stadt Köln und der Polizei an Ort und Stelle überprüft. Sie wurde mit folgender Begründung abschlägig be-schieden : " .... wurde übereinstimmend fest-gestellt, daß das Benutzen dieser Straße mit Reit-pferden nicht als Grund angesehen werden kann, die dort zugelassene Fahrgeschwindigkeit von 50 km auf 30 km/Std. zu begrenzen und damit den Fahrzeug-verkehr über Gebühr zu beeinträchtigen.

Nach unserer Auffassung muß hier die Vorsicht und Rücksichtnahme von den Reitern bzw. Pferde-führern ausgehen. Im § 28 der neuen STVO ist den Begleitern von Tieren eine besondere Sorgfalts-pflicht auferlegt. Im vorliegenden Falle erscheint es zweckmäßig, die Pferde bis zum ..... entfern-ten Waldgelände bzw. wieder zurück zum Reitstall nicht zu reiten, sondern über die beidseitig an-gelegten Seitenstreifen von Hand zu führen. Ihrer weiteren Anregung, auf diese Straße Hinweis-zeichen aufzustellen, die auf die Benutzung der Rhönsahler Straße mit Pferden aufmerksam ma-chen soll, kann ich aus den vorgenannten Grün-den ebenfalls nicht nachkommen ..... "

(Absender : Amt für öffentliche Ordnung)

Wer hat ähnliche Probleme : wo wurden ähnliche Entscheidungen bekannt ? Zu einem Erfahrungsaustausch bitten wir sich direkt mit Herrn Lempken 1. Vorsitzender des Kölner Reiter Clubs, 5 Köln 80 Rhönsahlerstraße 16, Telefon : 602823 in Verbin-dung zu setzen.

\*

### REITERGEMEINSCHAFT KÖNIGSFORST

### So ein Pech !

Herr Arthur Oltersdorf, die Seele der "Reitergemeinschaft Königsforst" wurde von einem jungen Pferd beim Zureiten so heftig abgesetzt, daß er sich drei Rippen und den